

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 56 (1911)
Heft: 3

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

LVI^e Année

N^o 3

Mars 1911

Histoire du régiment des Gardes suisses de France.

(1567-1830)

(Suite.)

(Planches XII-XV)

Règne de Louis XV.

François de Reynold termina sa brillante carrière à Versailles, le 4 décembre 1722, âgé de 80 ans. Il était membre du Conseil de guerre et grand croix de l'ordre de Saint-Louis. Son successeur fut le lieutenant-général Jean-Victor de Besenval, baron de Brunnstadt (Soleure). Il était entré comme cadet dans la compagnie générale en 1689, fut capitaine en 1690, commandant de bataillon en 1703, brigadier en 1704. Il était à la tête d'une brigade suisse à la bataille de Ramillies et fut employé au siège de Menin. Le roi le nomma en juin 1707 envoyé extraordinaire près de Charles XII, roi de Suède, et de Stanislas, roi de Pologne; maréchal de camp en 1710. Il se rendit en 1713 auprès des puissances du Nord comme ministre plénipotentiaire et fut créé lieutenant-général à son retour. Il prit le commandement du régiment des Gardes le 11 décembre 1722.

Les difficultés soulevées par la succession au trône de Pologne firent reprendre les armes en 1733. L'organisation du régiment avait subi une légère modification. Il était divisé en 3 bataillons à 4 compagnies. Deux bataillons partirent pour l'armée du Rhin et demeurèrent en Alsace pendant le siège de Kehl, le troisième ne quitta pas Paris.

Les compagnies désignées pour rester à la cour furent la générale, la lieutenant-colonelle, de Villars-Chandieu et de Molondin.